





九州からは、長崎港に寄港した大型クルーズ船「クイーンメリー2」及び、対馬市で行われた「日韓市民ビーチクリーンアップ」についてご紹介させて頂きます。

長崎隱

洋上の宮殿「クイーンメリー2」長崎港初寄港!

"洋上の宮殿" "史上最大の女王" と称されるクイーン・メリー2(QM2)(151,400 GT、全長345m)が、2月17日長崎港に初寄港しました。(乗客:約2,500名)

QM2 は、海面からの高さが 62m と 20 階建てビルに相当する高さがありますが、長崎港口に架かる女神大橋(桁下高さ65m)の下をくぐり、観光船専用の松が枝岸壁に接岸しました。



当日は、天候にも恵まれたことから、全国から約1万人の見物客が詰めかけ、その巨大 さに圧倒されつつも、思い思いの場所からカメラに収めていました。

日本一の外国籍クルーズ客船の寄港実績を持つ長崎港は、今年も約40隻の外国籍クルーズ客船を受け入れる予定です。



3月末には、新しい国際ターミナルビルが完成、来年春には、松が枝国際観光船心頭の 緑地全体が完成し、国際ゲートウェイ機能の強化が図られます。



〔 松が枝国際観光船ふ頭の完成イメージ 〕



〔ターミナル正面〕



〔見物客でにぎわう松が枝埠頭〕



海岸に打ち寄せられる漂着物について

5月29日(土)に、対馬市の上県町佐護地区井口浜海水浴場付近において、対馬市・釜山外国語大学校主催による「日韓市民ビーチクリーンアップ」が行われ、約400人のボランティアが参加しました。同市の海岸は、韓国までの距離が約50kmであり、ハングルが表記された漂着ごみ等が問題となっている。今回の清掃事業では、以下のような種類のものが確認され、集まったゴミの量は約270立方流でした。



- ・ポリ容器
- ・ペットボトル
- ・漁具、漁網
- ・発泡スチロール
- ・流木







♪ 編集・問い合わせ先

日本海・にぎわい交流海道ネットワーク 事務局 国土交通省九州地方整備局 港湾空港部港湾計画課 Tel 092-41-3358 FAX 092-418-3037